

Cali, noviembre 1 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Jardín Plaza](#)

[Webinar: Técnicas SEO y AIDA](#)

■ Sería el encargado de recuperar la seguridad de la ciudad

Vea quién sería el nuevo secretario de Seguridad y Justicia de Cali



Foto: Red social Wilson Ruiz Orejuela

CALI

Miércoles 1 de Noviembre, 2023

Con un total de 315.599 votos, Álvaro Alejandro Eder Garcés es el nuevo alcalde electo de Cali para el período 2024- 2027, quien asumirá el cargo de sus funciones el próximo 1 de enero del 2024.

Mientras inicia su mandato, los caleños están interesados en conocer quienes conformarán este nuevo gabinete.

En su primera rueda de prensa como candidato electo en su sede de campaña, Eder presentó a Wilson Ruiz Orejuela como su posible candidato para ser el secretario de Justicia y Seguridad de Cali. "Nos va a ayudar mucho con el tema de seguridad, específicamente", mencionó el nuevo alcalde.

"Nosotros vamos a trabajar todo lo que es el componente de seguridad, desde luego con la Secretaría de Justicia y Seguridad, para poder que Cali sea nuevamente la ciudad más segura. Vamos a trabajar con la rama judicial,

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así planea Roberto Ortiz descongestionar la movilidad en Cali](#)



[Nuevo brote de una bacteria en Colombia pone en alerta a las autoridades](#)



[Elecciones: Así van los resultados para la Gobernación del Valle](#)



[Asesinan a exesposo de actriz Marilyn Patiño en el Cauca](#)



Policía, Fuerza Pública y por supuesto la Alcaldía en cabeza de Alejandro Eder. Este componente, vamos a sacar a la ciudad adelante en temas de seguridad”, anunció Orejuela

Wilson Ruiz Orejuela

Este candidato a la Secretaría de Seguridad y Justicia, Wilson Ruiz Orejuela, es un abogado de la Universidad Libre de Cali, especialista en Derecho Administrativo y Doctor en Derecho de La Universidad Alfonso X el Sabio, de Madrid, en España.

Desde octubre de 2020, se desempeñó como Ministro de Justicia y Derecho en la presidencia de Iván Duque.

Por medio de su red social X (antiguamente Twitter), afirmó que “Los ciudadanos deben confiar en la autoridad. No podemos seguir viviendo episodios de violencia; es inaudito esta cifra: más de 40 guardias de tránsito golpeados y más de 30 uniformados de la fuerza pública agredidos por la ciudadanía. Eso debe acabar. Todos debemos unirnos contra la delincuencia”

Wilson aseguró que será un asesor de Cali que organizará todo en materia de seguridad, orden y autoridad de la ciudad. Se debe fortalecer la prevención de delitos.

■ Si usted no sufre del corazón le invitamos a que las conozca

Cinco historias de terror captadas en imágenes en Cali